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Примите искренние поздравления
с профессиональным праздником!

Традиционно 25 марта мы честву-
ем всех, кто щедро дарит свой твор-
ческий потенциал, душевную теплоту,
возможность прикоснуться к миру пре-
красного - сотрудников культурно-до-
суговых учреждений, театров, музеев,
библиотек, педагогов детских художе-
ственных школ и школ искусств, кол-
лективы художественной самодея-
тельности, ветеранов отрасли.

В Мегионе в сфере культуры тру-
дится около 500 человек, которые выб-
рали своим призванием сохранение и
развитие национальных культурных
ценностей, воспитание подрастающе-
го поколения в духе любви к искусст-
ву, музыке, танцу. Благодаря профес-
сионализму, любви и преданности сво-
ему делу творческих коллективов Ме-
гиона, культурная жизнь в городе насы-
щена разнообразием концертных и
конкурсных мероприятий, тематичес-
ких фестивалей, выставок, квестов,
экскурсий.

Минувший год оказался сложным
для всех сфер деятельности. Несмот-
ря на то, что была временно парализо-
вана работа по отдельным направле-
ниям и в этой области, работникам
культуры удалось реализовать много-
численные творческие проекты, орга-
низовать и провести около тысячи ме-
роприятий с применением дистанци-
онных технологий через Интернет, по-
высить уровень и качество предостав-
ления услуг. Ведётся большая работа
по укреплению межнационального и
межконфессионального согласия,
поддержке и развитию языков и куль-
туры народов России.

Выражаем слова признательности
за стремление и готовность приобщать
людей к доброму, разумному, вечному,
за благородную культурную миссию,
которую несете всю свою жизнь во имя
духовного возрождения нашего обще-
ства!

Желаем всем вам, дорогие храни-
тели и создатели культуры, больших
творческих достижений, благодарных
зрителей, читателей, слушателей,
возможности воплощать свои планы и
задумки. Крепкого здоровья, счастья,
вдохновения, оптимизма, благополу-
чия вам и вашим близким!

Уважаемые работники
культуры!

Дорогие мегионцы!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

В ЭТУ субботу, с 20:30 до 21:30 по мес-
тному времени, мегионцы могут присоеди-
ниться к ежегодной международной акции
"Час Земли".

"Час Земли" - это глобальная акция, в
рамках которой на один час по всему миру
отключают свет и электроприборы на пред-
приятиях, в государственных учреждениях,
торговых центрах и других объектах. От-
ключается подсветка знаковых зданий и
сооружений по всему миру, проводятся
мероприятия на экологическую тематику.

WWF впервые организовал акцию в
России в 2009 году. С 2011 года в ней при-
нимают участие от 16 до 20 миллионов че-
ловек ежегодно.

Любой желающий может стать участни-
ком акции - для этого нужно выключить
электроэнергию в своем доме или кварти-
ре на один час 27 марта с 20.30 до 21.30 по
местному времени, в знак небезразлично-
го отношения к ресурсам Земли.

Подробная информация об акции раз-
мещена на сайте: https://60.wwf.ru/.

"Час Земли"

О.А. ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

А.А. АЛТАПОВ,
председатель Думы города Мегиона,

член фракции “Единая Россия”

Особенное новоселье
23 МАРТА в Мегионе состоялось тор-

жественное открытие отделения социаль-
ной реабилитации и абилитации детей с
ограниченными возможностями, приуро-
ченное к 40-летию образования социаль-
ной службы в городе.

Чтобы оценить значимость этого собы-
тия, напомним его краткую предысторию.
В связи с реконструкцией здания по ули-
це Дружбы располагавшееся там отделе-
ние реабилитации несколько раз меняло
"место прописки" (в Высоком, в "Жемчу-
жинке", по ул. Свободы, 2). Приспособлен-
ные помещения не давали возможности
предоставлять услуги в полном объёме.
Ситуация разрешилась благодаря взаимо-
действию органов окружной и муници-
пальной властей, а также инициативности
работников Управления соцзащиты насе-
ления по городу Мегиону. В результате в
декабре 2020 года за счет средств регио-
нального бюджета приобретено недвижи-
мое имущество, расположенное по про-
спекту Победы, дом 9/3 (бывший детский
сад "Планета"). Помещение, общей пло-
щадью почти 350 кв.м, передано в опера-
тивное управление "Мегионскому комп-
лексному центру социального обслужива-
ния населения" для размещения отделе-
ния социальной реабилитации и абилита-
ции детей с ограниченными возможностя-
ми.

Важность открытия отделения отметил
присутствующий на новоселье глава горо-
да Олег Дейнека.

- В Мегионе проживает более 1000 де-
тей, имеющих статус ребёнок-инвалид, с
ограниченными возможностями здоровья,
нуждающийся в ранней помощи. Благодаря
губернатору Югры Наталье Комаровой и
принятому на уровне Правительства округа
решению, в городе открыто отделение для
реабилитации этих ребят, - сказал Олег
Александрович. - Уверен, что это позитив-
но отразится и на настроении занимающих-
ся в нём ребятишек, и на уровне социальных
услуг. Думаю, что в новом помещении дети
будут чувствовать себя комфортно и полу-
чат квалифицированную помощь, заботу и
любовь. Для этого здесь работают люди с
открытыми, добрыми сердцами. Усердия
им и терпения, успехов и удовлетвореннос-
ти от результатов труда. Крепкого всем здо-
ровья!

Значимость взаимодействия для дости-
жения общей цели подчеркнула в своей при-
ветственной речи начальник Управления
социальной защиты населения по городу
Мегиону Татьяна Масленникова.

- Нам удалось реализовать уникальный
инвестиционный проект, который позволил
приобрести и передать в собственность ав-
тономного округа необходимое помещение.
Наше отделение обрело постоянную "про-
писку". Это дает новый импульс для даль-
нейшего развития, внедрения новых прак-
тик и технологий реабилитации и абилита-
ции детей, - констатировала Татьяна Алек-
сандровна. - Работники Комплексного цен-
тра социального обслуживания населения

несколько месяцев трудились, чтобы приве-
сти новый "дом" в надлежащий вид, обору-
довать его всем необходимым. Это позво-
лит ещё более эффективно и качественно
предоставлять услуги детям с ограниченны-
ми возможностями.

Директор Комплексного центра Наталья
Качур провела "экскурсию" для гостей. Они
смогли оценить обустройство помещения и
побывать на занятиях, которые уже шли пол-
ным ходом. Логопед работала с детками
возрастом до 3-х лет, инструктор по труду
мастерила с подопечными аппликации, спе-
циалист по комплексной реабилитации по-
могал ребятам "релаксировать" в специаль-
но оборудованной комнате, инструктор по
адаптивной физической культуре следил за
выполнением особенными детками упраж-
нений, медицинская сестра делала мас-
саж… Отделение социальной реабилитации
и абилитации детей с ограниченными воз-
можностями полностью укомплектовано
квалифицированными специалистами. Да и
с оборудованием всё в порядке. А вскоре
его станет ещё больше - директор Департа-
мента социального развития Югры Тереза
Пономарева в честь празднования 40-летия
системы соцзащиты Мегиона подарила от-
делению сертификат на приобретение реа-
билитационного оборудования.

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

Задай вопрос главе города
В СРЕДУ, 31 марта, будет работать телефонная "прямая ли-

ния" с главой города Олегом Александровичем Дейнека.

ÂËÀÑÒÜ

Задать свои вопросы главе городского округа и его заместите-
лям в течение часа, с 15:00 до 16:00, можно по телефону: 9-63-32.

ÀÊÖÈß

ИринаИринаИринаИринаИрина
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За вклад в развитие органов
администрации

ÍÀÃÐÀÄÛ

Наталья Комарова встретилась
с активными школьниками

ГУБЕРНАТОР Югры Наталья
Комарова провела встречу с ак-
тивными школьниками регио-
нальной команды, которая уча-
ствовала во всероссийском кон-
курсе "Большая перемена".

Мероприятие прошло в Госу-
дарственном художественном
музее. В режиме онлайн в нем
также приняли участие главы му-
ниципальных образований и го-
родских округов Югры, руково-
дители региональных отделений
общественных организаций. Ме-
гион на встрече представляли
исполняющий обязанности главы
города Игорь Алчинов, участники
первого сезона "Большой пере-
мены", представители молодеж-
ного и волонтерского движений
Мегиона.

Приветствуя участников, На-
талья Комарова напомнила, что
старт второго сезона федераль-
ного проекта "Большая переме-
на" состоится 26 марта.

"Я уже встречалась с участни-
ками первого конкурса. Мне было
очень приятно, что вы были удов-
летворены собой. Получается
так, что не только конкурсное
жюри, взрослые увидели потен-
циал в ваших недетских предло-
жениях, но и вы сами понимали,
что это не конкурс ради конкур-
са, а возможность реализовать
себя и проверить, насколько твоя
идея, представление о жизни
воспринимается другими людь-
ми", - обратилась к участникам
глава региона.

Наталья Комарова также под-
черкнула, что главное - не боять-
ся сделать шаг, настойчиво дви-
гаться к цели.

"Это очень важно. Я в своей
работе всегда руководствуюсь
принципом - создать поле воз-
можностей, выбора", - отметила
глава региона.

Наталья Владимировна на-
помнила участникам встречи, что
они потомки тех, кто в свое вре-
мя принял решение и приехал в
Западную Сибирь добывать
большую нефть.

Участники встречи рассказали
главе региона о своих инициати-

Глава Мегиона
на связи с горожанами

В СРЕДУ, 24 марта, в очеред-
ной раз состоялось часовое об-
щение Олега Дейнека с мегион-
цами посредством телефонной
"прямой линии". За время ее ра-
боты главе города позвонили 12
человек. На этот раз большин-
ство адресованных вопросов ка-
салось сферы жилищно-комму-
нального хозяйства.

Волновали темы вывоза снега,
нарушения правил парковки вла-
дельцами личного автотранспор-
та, возможности заключения до-
говора на аварийное обслужива-
ние деревянного многоквартир-
ного дома, обустройства детской
площадки на территории третье-
го микрорайона города.

Автолюбительница попросила
обратить внимание на своевре-
менность очистки от грязи и
пыли светофора на перекрест-
ке проспекта Победы с улицей
Губкина, поскольку в солнечную
погоду бывает сложно разгля-
деть переключение сигналов на
линзах светофора. Директор
МКУ "Управление капитального
строительства и жилищно-ком-
мунального комплекса" Алек-
сандр Пидлипный, отвечая на
обращение, сообщил, что
объекты светофорного хозяй-
ства очищаются регулярно. Сиг-
нал принят на контроль и соот-
ветствующие мероприятия бу-
дут проведены.

Двое горожан выразили обес-
покоенность по поводу появив-
шейся в социальных сетях ин-
формации о криминальных про-
явлениях со стороны, так называ-

емых, догхантеров. По словам по-
звонивших, в городе были отрав-
лены несколько безнадзорных со-
бак. Мегионцы попросили не оста-
вить этот вопрос без внимания и
провести проверку.

Еще одно обращение касалось
соблюдения масочного режима
в местах с массовым пребыва-
нием людей. Несмотря на по-
слабление ограничительных
мер, ранее введенных из-за пан-
демии коронавируса, сохраняет-
ся опасность распространения
заболевания. При этом потреб-
ность в ношении медицинских
масок сохраняется.

Неравнодушная жительница
Мегиона попросила уделить этому
вопросу пристальное внимание и
продолжить проведение рейдовых
мероприятий, направленных на
выявление нарушений.

Отдельные вопросы касались
улучшения жилищных условий, в
том числе расселения аварийного
жилья. По каждому из них были
даны разъяснения.

Напомним, что телефонная
"прямая линия" с главой города
проводится дважды в месяц. Сле-
дите за анонсами мероприятий,
которые размещаются на сайте
администрации города, в офици-
альных группах мегионской адми-
нистрации в социальных сетях
"ВКонтакте", "Одноклассники",
"Инстаграм", а также в местных
средствах массовой информа-
ции.

Управление
общественных связей

ÎÒÊÐÛÒÎÑÒÜ ÂËÀÑÒÈ

вах, презентовали самые разные
проекты, в том числе "Дай пять!",
"Палитра народов России", "Коло-
низация Луны" и другие. Обрати-
ли внимание на важность работы
волонтерского корпуса. Также об-
ратились к губернатору с просьбой
оказать содействие в формирова-
нии отделений "Большой переме-
ны" в каждом муниципалитете. На-
талья Комарова поддержала идею.
"Здесь и сейчас поручаю главам
муниципалитетов Югры оказать
содействие в создании отделений
в муниципалитетах, в подготовке и
реализации проектов участников
всероссийского конкурса, - сказа-
ла Наталья Комарова. - В свою оче-
редь, приглашаю вас принять уча-
стие в работе над общественным
этапом, контентом формирования
изменений под современные тре-
бования стратегии развития реги-
она. Приносите идеи и решения".

Напомним, в соответствии с
федеральным проектом "Патрио-
тическое воспитание граждан Рос-
сийской Федерации" националь-
ного проекта "Образование", в
2021 году проводится второй се-
зон всероссийского конкурса
"Большая перемена", который яв-
ляется самым масштабным кон-
курсом для учащихся образова-
тельных учреждений. Он нацелен

ÁÎËÜØÀß ÏÅÐÅÌÅÍÀ

на предоставление школьникам
возможности проявить себя, рас-
крыть свои уникальные способно-
сти и найти свои сильные сторо-
ны, которые пригодятся им в со-
временном мире.

Как рассказал в беседе Роман
Литвинцев, учащийся школы №9,
принимавший участие в первом
сезоне "Большой перемены" и до-
шедший до финала, проект инте-
ресный и позволяет школьникам
проявить свои знания и творчес-
кий потенциал.

- В прошлом году с подачи сво-
его классного руководителя По-
жарской Ирины Леонидовны при-
нял участие в конкурсе "Большая
перемена". Разработал логотип
"Большой перемены" и дошел до
финала. К сожалению, в силу
объективных причин, принимать
участие в проекте дальше не смог.
После того, как сегодня был при-
глашен на онлайн-встречу с губер-
натором округа Натальей Влади-
мировной Комаровой, увидел ре-
бят, познакомился с их проектами,
принял решение участвовать во
втором сезоне "Большой переме-
ны". С тематикой будущего проек-
та пока еще определяюсь, - поде-
лился Роман.

admmegion.ru

22 МАРТА глава города Олег Дейнека поздравил
сотрудников органов администрации города с 40-ле-
тием с момента образования структурных подразде-
лений, вручил почетные грамоты и благодарственные
письма специалистам управления архитектуры и гра-
достроительства, отдела ЗАГС, архивного отдела,
МКУ "Службы обеспечения", управления делами.

Почетной грамоты главы города за многолетнюю,
плодотворную деятельность были удостоены Кудла-
енко Мария Владимировна, главный специалист уп-
равления архитектуры и градостроительства, и Чер-
нова Елена Николаевна, начальник отдела ЗАГС. Бла-
годарственные письма главы города были вручены
Михайловой Галине Алексеевне, специалисту по
обеспечению деятельности архивного отдела МКУ
"Служба обеспечения", Шариповой Гузеле Фаргатов-
не, главному специалисту отдела по работе с соци-
ально ориентированными некоммерческими органи-
зациями, общественными объединениями и обраще-
ниями граждан управления делами.

В связи с 40-летием со дня образования органов
администрации города были также награждены Джа-
лилова Регина Марсовна, ведущий специалист-экс-
перт МКУ "Служба обеспечения", Макар Татьяна Вла-
димировна, ведущий специалист отдела ЗАГС, Низа-
мов Азамат Фиратович, начальник службы информа-
ционного обеспечения градостроительной деятель-
ности управления архитектуры и градостроительства,
Петриченко Юлия Юрьевна, главный специалист-эк-
сперт МКУ "Служба обеспечения", Поцуло Наталья
Александровна, начальник архивного отдела, Степа-

шева Мария Андреевна,  начальник отдела исходно-
разрешительной документации управления архитек-
туры и градостроительства и Хорошун Татьяна Алек-
сандровна, специалист-эксперт отдела ЗАГС.

Олег Дейнека поблагодарил специалистов адми-
нистрации города за достигнутые результаты в про-
фессиональной деятельности и пожелал успехов в
реализации намеченных планов на благо Мегиона и
его жителей.

Активно
голосовали за проект

МЕГИОН стал одним из трех
муниципалитетов Югры, жители
которых проявили наибольшую
активность в онлайн-голосова-
нии, организованном в рамках
первого окружного конкурса ини-
циативных проектов.

Всего на голосование пред-
ставлено 100 проектов со всего
региона, в числе которых - "Со-
здание объекта, предназначен-
ного для содержания животных в
городе Мегионе". Он предпола-
гает создание структуры для со-
держания животных, включая
временную передержку и осуще-
ствление ухода за ними. В при-
юте можно будет содержать око-
ло 300 бездомных собак. Это бу-
дет муниципальный объект. За
него отдано 5 195 голосов.

К слову, это был не единствен-
ный проект в части обеспечения
достойных условий для содержа-

ния животных без владельцев - с
подобными инициативами на кон-
курс вышли города Нягань и Урай.
Число проголосовавших за них су-
щественно меньше.

Напомним, что региональный
конкурс инициативных проектов
организован Департаментом об-
щественных и внешних связей
Югры. Мероприятие проводится
автономным учреждением округа
"Центр "Открытый регион".

Онлайн-голосование - лишь
один из этапов проведения мероп-
риятия. До конца текущего меся-
ца организаторам предстоит при-
нять окончательное решение в вы-
боре победителя, с учетом соот-
ветствия проектов всем предъяв-
ленным требованиям и критери-
ям.

Победители получат на реализа-
цию проектов деньги из бюджета
Югры.

ÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ
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"Энергия наших побед"

ЕЁ участниками стали замести-
тель начальника управления транс-
портного обеспечения "Мегионнеф-
тегаза" Артур Булкин и молодые
специалисты - сменные технологи
Центральной инженерно-технологи-
ческой службы предприятия Дмит-
рий Савельев и Иван Порошин. Ме-
гионский политехнический колледж
представляли первокурсники, обуча-
ющиеся по специальности "Разра-
ботка нефтяных и газовых месторож-
дений". Встреча была посвящена 60-
летию Мегионской нефти и носила
профориентационный характер.

- Для будущих специалистов-не-
фтяников очень важно знать тонко-
сти и нюансы профессии, - расска-
зала ведущая мероприятия, библио-
текарь ЦБС Любовь Козлова. - Они
должны знать не только, как органи-
зован процесс добычи нефти, како-
ва структура предприятия, - все это
можно найти в открытом доступе. А
нам хотелось, чтобы они пообща-
лись с теми, кто уже работает на
производстве, и может рассказать о
том, с какими трудностями могут
столкнуться новички, к чему им нуж-
но подготовиться, какие требования
предъявляет компания к молодым
специалистам: к образованию, к
личностным качествам и так далее.
У первокурсников, которым учиться
еще два года, будет время поуча-
ствовать в конкурсах, мастер-клас-
сах, открытых обсуждениях, конфе-
ренциях и, благодаря этому, выстро-
ить свой профессиональный путь
так, чтобы по окончании учебного
заведения быть востребованными
молодыми специалистами на градо-
образующем предприятии.

На встрече присутствовало бо-
лее двух десятков парней, и среди
них - единственная девушка на кур-
се, выбравшая нефтяную специаль-
ность, - Алена Вангелович.

- Я пошла по стопам моих роди-
телей, которые работают в "Мегион-
нефтегазе": мама - машинист на-
сосной станции, папа - оператор по
добыче нефти и газа, - объяснила
она. - Но свой выбор я сделала са-
мостоятельно, поскольку хочу и
дальше жить в нашем городе, а про-
фессия нефтяника в Мегионе очень
востребована. Надеюсь, что на се-
годняшней встрече я получу полез-
ную для себя информацию, узнаю
что-то новое о своей профессии.

После короткого экскурса в ис-
торию открытия Мегионского мес-
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торождения, сопровождавшегося
слайдами с фотографиями тех лет,
ведущая предоставила слово гос-
тям мероприятия, которые расска-
зали о себе, о своей работе, о сво-
ем пути к успеху, о сегодняшнем
дне нефтяного предприятия и отве-
тили на вопросы первокурсников.

 А вопросы были самые раз-
ные. Ребят интересовало, чего
было больше у молодых специали-
стов в первое время работы на про-
изводстве - теории или практики?
Были ли у них наставники, которые
помогали набираться опыта? Как
поняли, что призвание связано с
нефтью? Нужно ли идти в "нефтян-
ку", если всё чаще говорят, что
нефть скоро закончится? Проходят
ли в нерабочее время спортивные
мероприятия? Какие профессио-
нальные конкурсы проводятся? Ин-
тересовала первокурсников и ма-
териальная сторона профессии:
например, какова заработная пла-
та на нефтяном предприятии.

- Вопрос о зарплате - вполне
закономерный. Это говорит о прак-
тичности молодых людей, которых
будущая профессия интересует не
только в плане самосовершенство-
вания, но и в том плане, насколько
она позволит им в дальнейшем
обеспечить достойную жизнь сво-
ей семье, -  сказал после встречи
Артур Булкин.

- По-моему, встреча прошла на
высоте. Было видно, что ребята ис-
кренне заинтересованы в ответах
на свои довольно откровенные
вопросы, которые они нам задава-
ли, - поделился мнением Дмитрий
Савельев. - Ребята нас не стесня-
лись, и диалог получился достаточ-
но открытым. Глаза у первокурсни-
ков горели, было ясно, что они на-
строены решительно, как говорит-
ся, рвутся в бой, и хотят работать
на нашем предприятии.

Остались довольны встречей и
студенты, которые на свои много-
численные вопросы получили инте-
ресные, подробные и компетентные
ответы. На память об этом мероп-
риятии настоящие и будущие не-
фтяники сфотографировались на
фоне книжной выставки, которая
также была открыта в этот день в
библиотеке и посвящена 60-летию
Мегионской нефти.

Спасибо за труд!"ДОБРОТА, свет, позитив, труд на благо людей", -
эти слова чаще всего упоминались, когда сотрудников
социальной защиты попросили определить девиз своей
работы. Избравшие эти приоритеты в своей работе, они
часто слышат благодарности от горожан. А в день 40-
летнего юбилея службы "спасибо" в адрес специалис-
тов звучало энное количество раз.

Торжественная церемония в честь праздника состо-
ялась в Детской школе искусств имени Кузьмина. Более
20 работникам вручили Почётные грамоты и Благодар-
ности окружного Депсоцразвития, главы и Думы города,
Управления социальной защиты населения по городу
Мегиону. В подарок именинникам прозвучали концерт-
ные номера, подготовленные творческими коллектива-
ми города.

Преданность соцработников своей профессии отме-
чали в поздравительных речах глава города Олег Дей-
нека, директор Департамента социального развития
Югры Тереза Пономарева, другие выступавшие.

- Ваша работа наряду со знаниями и умениями тре-
бует много душевных сил, большой самоотдачи, выдер-
жки, терпения, сострадания и милосердия, чуткого от-
ношения к людям, - сказал Олег Дейнека. - Зачастую
именно социальные работники становятся единственной
опорой для больных и одиноких людей, оказывают не-
обходимую помощь ветеранам и пенсионерам, людям с
ограниченными возможностями и детям, оставшимся
без попечения родителей, всем, кто особенно нуждает-
ся в поддержке со стороны общества. Радует, что в орга-
нах социальной защиты населения работают преданные
своей профессии специалисты. Это подтверждает и наи-
высшая оценка деятельности Управления на окружном
уровне по итогам прошлых лет. Крепкого здоровья, се-
мейного благополучия, оптимизма, новых успехов и
удовлетворения от своей хлопотной, но такой необходи-
мой работы!

2020 год, оказавшийся крайне тяжёлым из-за пан-
демии, ещё раз продемонстрировал значимость соци-
альной защищённости людей. "Мы справились", - кон-

статировала начальник Управления социальной защи-
ты населения по городу Мегиону Татьяна Масленнико-
ва. Она поблагодарила за конструктивное сотрудниче-
ство и тесное взаимодействие социальных партнёров,
волонтёров, благотворителей, органы власти и служ-
бы города.

- За 40 лет в нашей работе было много перемен. Но
профессионализм, внимательное отношение к людям,
теплота сердец и доброта были и остаются главными
приоритетами нашей деятельности, - сказала Татьяна
Александровна. - Огромное всем спасибо! Желаю каж-
дому работнику социальной защиты дальнейших про-
фессиональных успехов и побед, а отрасли - развития
на благо мегионцев!

Ирина БОЙКО
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"Энергия наших побед" - под таким названием 23 марта в Цен-
тральной городской библиотеке состоялась квилт-встреча сту-
дентов Мегионского политехнического колледжа с молодыми
лидерами производства “Славнефть-Мегионнефтегаза".

Запишись в школу
ДЕПАРТАМЕНТ образования и молодежной политики администра-

ции Мегиона информирует родителей будущих школьников о том, что
прием заявлений для зачисления в образовательные организации пер-
воклассников через Единый портал государственных и муниципальных
услуг начнется с 8 часов 1 апреля текущего года.

Обработка заявлений на портале Госуслуг происходит через раз-
дел "Зачисление в муниципальную образовательную организацию".

Перечень документов, которые необходимо предоставить родите-
лям в образовательное учреждение: удостоверение личности родите-
ля, законного представителя ребенка; свидетельство о рождении ре-
бенка; регистрация по месту жительства (пребывания); справка об от-
сутствии/наличии медицинских противопоказаний; справка, подтвер-
ждающая наличие льгот при поступлении (если есть); заявление о за-
числении в муниципальное общеобразовательное учреждение.

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

"Семья - основа государства"
В МЕГИОНЕ продолжается при-

ем заявок для участия в окружном
конкурсе "Семья - основа государ-
ства".

Целью конкурса является укреп-
ление и развитие института семьи,
формирование в обществе ценнос-
тей семьи, ребенка, ответственного
родительства, выявление и обще-
ственное признание социально ус-
пешных и активных семей.

На сегодняшний день в отдел
культуры администрации города по-
ступило 12 заявок от семей, готовых
поделиться с другими своим поло-
жительным опытом семейного вос-
питания. Все заявки были собраны и
переданы в отдел культуры школами
№3, №4 и №9, детскими садами "Ря-
бинка", "Ласточка", "Незабудка",
"Буратино", "Белоснежка", а также
отделом физической культуры и
спорта г. Мегиона. Они предостави-
ли конкурсные работы по пяти номи-
нациям.

Так, номинацию "Путь добра" для
семей-участников волонтерского
движения выбрали семьи Время (на-
звание работы - "Начало…") и Поле-
таевых ("Положительные эмоции -
залог здоровья"). Семья Стригуно-
вых заявилась для участия в номина-
ции "Моя семья - моё богатство",
предназначенную для семей, зани-
мающихся генеалогическим иссле-
дованием своей родословной. Се-
мья Комаровских выбрала тему
"Традиции народа ханты" в номина-
ции "Родники семейных традиций"
(для семей, сохраняющих и переда-
ющих традиции своих предков из
поколения в поколение). На участие
в номинации "Особенное счастье"
для семей, воспитывающих детей с
ОВЗ и инвалидностью подали заяв-
ки семьи Хеновых и Сологуб ("Каж-
дый уникален и любим!").

Больше всего участников заяви-
лось в номинации "Семейные увлече-
ния". Это семьи, в которых каждый
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член семьи имеет хобби или увлече-
ние творческой, спортивной или лю-
бой другой направленности, кото-
рым занимается профессионально
или любительски. Свои работы в
этой номинации предоставили се-
мьи Поруновых ("Культурный флеш-
моб семьи Поруновых"), Семенюк
("Влюблённые в жизнь"), Афанасье-
вых ("Семейные увлечения - рецепт
дружной семьи"), Сулеймановых
("Счастливые моменты нашей жиз-
ни"), Варовых ("Чтение - вот забав-
ное увлечение"), Пузирук (видеоро-
лик "Хоккей живет в нашей семье,
мы с ним счастливы вдвойне").

Предусмотрена еще одна номи-
нация, "Тепло души", - для семей
опекунов, попечителей, приемных
родителей, усыновителей. Тем, кто
решится принять участие в конкур-
се, следует поторопиться, посколь-
ку заявки будут приниматься только
до 29 марта.

Нина КУПАЛЬЦЕВА

Инициативу поддержали 63 волонтёра
22 МАРТА завершился очеред-

ной этап подготовительных меропри-
ятий к проведению общероссийско-
го голосования за благоустройство
общественных территорий. В этом
году определить, какой объект следу-
ет обустроить в 2022 году, граждане
смогут путем голосования на сайте
za.gorodsreda.ru. Разобраться с но-
вой платформой всем желающим по-
могут волонтеры этого всероссийско-
го проекта. С этой целью формирует-
ся добровольческий корпус "Волон-
теры комфортной городской среды"
из числа тех, кто оставил свою заявку
на сайте dobro.ru.

Наш автономный округ вошел в
число регионов-лидеров по темпам
набора волонтеров. На данный мо-
мент поддержали инициативу более
1130 добровольцев.

- Чтобы стать частью команды
волонтеров, нужно оставить заявку
на сайте "Dobro.ru". В Мегионе ини-
циативу уже проявили 63 граждани-
на, из числа которых, после прохож-

дения собеседования, будет сфор-
мирован волонтерский корпус. В дни
голосования волонтеры будут рабо-
тать на информационных точках,
оказывая помощь гражданам в голо-
совании. Проголосовать можно бу-
дет как с помощью личного устрой-
ства в мобильном приложении, так и
воспользовавшись планшетом во-
лонтера, - прокомментировала На-
талья Корненко, муниципальный ко-
ординатор развития добровольче-
ства на территории Мегиона.

По словам начальника Центра
развития добровольчества фонда
гражданских инициатив Югры Анны
Колычевой, волонтеры в этом про-
цессе играют одну из наиболее важ-
ных ролей - помогают югорчанам
выбрать место для благоустройства
и проголосовать за него.

В автономном округе сформиро-
вано 15 волонтерских штабов для
поддержки проекта в Излучинске,
Когалыме, Лангепасе, Лянторе, Ме-
гионе, Нефтеюганске, Нижневартов-

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

ске, Нягани, Пыть-Яхе, Радужном,
Советском, Сургуте, Урае, Ханты-
Мансийске, Федоровском, Югорс-
ке. Во всех городах определены ру-
ководители волонтерских корпу-
сов, которые будут обучать добро-
вольцев выстраивать график рабо-
ты, сопровождать каждого из них.
Информацию о них можно получить
в фонде гражданских инициатив
Югры или в Центре развития доб-
ровольчества.

С 26 апреля по 30 мая на всей
территории России пройдет голо-
сование за объекты благоустрой-
ства в рамках проекта "Формирова-
ние комфортной городской среды"
национального проекта "Жилье и
городская среда".

На специальном сайте https://
86.gorodsreda.ru/ югорчане в режи-
ме онлайн определят список перво-
очередных территорий для благо-
устройства на 2022 год. В голосо-
вании может принять участие каж-
дый желающий старше 14 лет.
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- Евгений Михайлович, Вы приеха-
ли к нам на студию из Нижневартовс-
ка, где сейчас проходят соревнования.
Что это за соревнования?

- Сегодня второй день соревнований
Первенства УрФО по боксу на призы Зас-
луженных мастеров спорта Александра
Малетина и Евгения Макаренко. Сейчас
формируется сборная команда Уральско-
го федерального округа, которая в конце
мая будет представлять УрФО на Первен-
стве России. Это юниоры в возрасте 17-20
лет, более 120 участников. Присутствуют
также почетные гости - это мастер спорта
Международного класса, заместитель
председателя федерации бокса России
Ахметхан Адилов, президент Федерации
бокса Ямало-Ненецкого автономного окру-
га Акбар Крившин, а также планируется
приезд Героя России Владимира Шарпа-
това, ставшего прототипом героя фильма
"Кандагар", командира экипажа, угнавше-
го из афганского плена "Ил-76".

- Я знаю, что Вы уже не участвуете в
состязаниях, а выступаете как органи-
затор турниров. Как Вы, такой титуло-
ванный спортсмен, боксер, многократ-
ный Чемпион мира, Европы, член олим-
пийской сборной 2004 года, решились
оставить спорт и заняться депутатской
деятельностью?

- Опыт у меня уже был - с 2011 года я
представляю интересы граждан Югры и
своего избирательного округа Нижневар-
товска и Мегиона в Тюменской государ-
ственной областной Думе. Работаю на по-
стоянной основе в двух комитетах: коми-
тете экономики и природопользования и
комитете по социальной политике. А "де-
путатскую закалку" я получил в Думе горо-
да Нижневартовска, где работал с 2006
года. Работа очень интересная, есть воз-
можность влиять на процессы, которые
происходят в городе и помогать людям. В
2011 году принял решение перейти на бо-
лее высокий уровень: баллотироваться в
законодательное собрание Тюменской об-
ластной Думы. Свои должностные обязан-
ности стараюсь выполнять качественно.
Пока получается.

- Какие вопросы Вам, как депутату,
приходится решать чаще всего?

- Самой разной тематики: это и вопро-
сы, касающиеся улучшения жилищных ус-
ловий, и сноса ветхого и аварийного жи-
лья, вопросы, связанные с выплатой ипо-
теки, когда люди попадают в трудную жиз-
ненную ситуацию, погорельцы обращают-
ся за помощью - стараемся помогать. Об-
ращаются учреждения культуры и спорта
в плане укрепления материально-техни-
ческой базы, финансирования выезда на
соревнования, приобретения инвентаря и

Евгений Макаренко

о развитии спорта в Мегионе

экипировки. Все вопросы не остаются без
внимания, стараюсь их решение доводить
до конца. Вопросы муниципального значе-
ния решаем совместно с депутатами город-
ской Думы, для этого проводим приемы по
личным вопросам и вместе отрабатываем
решение. Часто вопросы решаем с главой
города, и Олег Александрович всегда открыт
для такого общения. Надо сказать, что в Ме-
гионе система выстроена так, что глава по-
стоянно находится на связи с горожанами:
проводит телефонные "Прямые линии",
встречи в онлайн формате, и благодаря это-
му вопросы обсуждаются и решаются опе-
ративно.

- Евгений Михайлович, а бывает, что
люди к Вам обращаются с какими-то
предложениями, инициативами?

- Конечно. Например, по предложению
Дмитрия Шарипова, представителя боксер-
ского клуба "9-й регион" - это некоммерчес-
кая организация Мегиона - мы сейчас в Ниж-
невартовске и Мегионе разрабатываем пи-
лотный проект для обучения педагогов дош-
кольного образования азам кинезотерапии
- для укрепления опорно-двигательного ап-
парата детей. Не секрет, что сейчас дети,
даже в дошкольном возрасте имеют такие
проблемы как плоскостопие, скалиоз, нару-
шение осанки, что впоследствии может при-
вести к серьезным нарушениям здоровья.
Уже обучили более 80 педагогов в Мегионе
и Нижневартовске. После двух семинаров
провели экзамены, по итогам которых педа-
гогам были выданы документы государ-
ственного образца о повышении квалифи-
кации, на основании которых они могут вне-
дрять данную методику в детских садах, за-
ниматься с детишками, чтобы в школу они
уже приходили здоровыми, с окрепшими
спинами и могли выбрать для себя спортив-
ную секцию по вкусу - сейчас культивирует-
ся много видов спорта, есть, из чего выб-
рать.

- Огромное Вам за это спасибо! Вы
же не только организовали обучение, но
и закупили необходимый для занятий
инвентарь для всех детских садов?

- Да, для внедрения этой методики за-
куплено более 40 комплектов инвентаря для
детских садов. Сейчас, по окончании этого
этапа, мы планируем приступить к следую-
щему - "Здоровая спина. Аттестат без тро-
ек" - для учащихся школ. Будем обучать дан-
ной методике педагогов физвоспитания.
Этот проект мы планируем транслировать на
Югру. Директор окружного департамента
образования ХМАО-Югры подтвердил, что
использование этой методики в детсадах и
школах - это очень важно и нужно, и в бли-
жайшее время мы будем прорабатывать
вопрос о внедрении этого проекта в других
муниципалитетах округа.

- Вы взяли шефство над школой №2
города Мегиона. Расскажите, как и чем
Вы помогаете.

- В прошлом году ко мне обратились ру-
ководство и родительский комитет второй
школы Мегиона с просьбой оборудовать
спортивную площадку уличными тренаже-
рами. И в июне месяце уже состоялось её
открытие. Дети очень довольны, потому что
площадка находится рядом со школой, и
других спортплощадок с плоскостными со-
оружениями в этом микрорайоне нет, поэто-
му она очень востребована. Ответный наказ
родительского комитета - оборудовать пло-
щадку для игровых видов спорта: футбола,
волейбола, баскетбола, так как имеющаяся
игровая площадка находится, надо сказать,
в плачевном состоянии. В этом году уже
выделены средства на её благоустройство,
ремонт и оснащение. Так что в скором вре-
мени, я думаю, состоится её открытие.

- Евгений Михайлович, а какие еще
социальные проекты Вы поддерживае-
те?

- Поддерживаю все социальные проек-
ты, по поводу которых обращаются избира-
тели. Если говорить о планах, то сейчас за-
нимаюсь реализацией проекта "Герои с на-
шего двора" в рамках социального проекта
"Детский спорт". Этот федеральный проект,
который курирует Ирина Роднина, реализу-
ется более чем в двадцати регионах России.
Это популяризация юных спортсменов от 6
до 18 лет, которые уже достигли определен-
ных успехов на всероссийских и междуна-
родных соревнованиях. Их фото с медаля-
ми размещаются на баннерах. Делается это
для того, чтобы стимулировать их сверстни-
ков заниматься спортом, и чтобы все горо-
жане могли гордиться своими героями и
знали их в лицо. Да и для поддержки юных
чемпионов это важно, ведь спорт - это боль-
шой труд, и ребята, которые достигли успе-
хов, на самом деле много тренируются, мно-
го работают над собой, порой даже в ущерб
развлечениям и отдыху. Они достойны, что-
бы ими гордились.

- Как Вы видите в перспективе раз-
витие спорта в Мегионе?

- Стратегия развития спорта в Мегионе
есть, она сейчас дорабатывается в плане
строительства новых спортивных объектов.
Большие возможности открывают для под-
растающего поколения два прекрасных
спортивных комплекса, построенные благо-
даря нашим общим усилиям, - Ледовый дво-
рец и спорткомплекс с плоскостными соору-
жениями.

В 2022-2023 годах в Мегионе заплани-
ровано строительство еще одного комплек-
са с ледовой ареной, а также физкультурно-
оздоровительного комплекса с игровым за-
лом и залом для единоборств. В Мегионе
требуется улучшить ситуацию в плане обес-
печенности спортивными сооружениями.
Поэтому руководство региона понимает, что
спортивную базу здесь надо улучшать и идет
навстречу нашим пожеланиям. Развитие и
перспективы у города большие. Если гово-
рить о достижениях, то ежегодно в Мегионе
появляются более 15 мастеров спорта в раз-
личных видах: бокс, гимнастика, спортивная
акробатика.

Хочу отметить и увеличение числа лю-
дей, занимающихся спортом и здоровым
образом жизни. На предприятиях города
есть общественники, которые организуют
сдачу норм ГТО. В "МеКаМиНефть" на про-
шлой неделе, где я присутствовал на сдаче
норм ГТО, многие получили золотые значки
- это радует. Очень большое внимание
спортивным мероприятиям и здоровому
образу жизни уделяется в "СН-МНГ".

Хочу отметить клуб мотоциклистов "Се-
верная лига", где спортсмены имеют уже
звания и разряды. Клуб ежегодно проводит
соревнования по мотокроссу, на которые
приезжают спортсмены со всей России. И
состязания проходят на самом высоком
уровне, что отмечают и в Федерации мото-
кросса.

Так что перспективы есть, поскольку вы-
строена четкая система подготовки спорт-
сменов и есть заинтересованность руковод-
ства города в развитии спорта. Я думаю, что
все будет хорошо.

ИА “Мегионские новости”

17 марта в программе "Прямой эфир" принял участие Евгений
Макаренко, депутат Тюменской областной Думы, представляющий

интересы югорчан на уровне Тюменского региона.

В МИНУВШУЮ пятницу в Мегионе на
базе Дворца искусств состоялась встреча
руководителей и бухгалтеров некоммер-
ческих организаций с финансовым дирек-
тором Благотворительного фонда разви-
тия города Тюмени, финансовым коорди-
натором Уральской сети ресурсных цент-
ров Ларисой Зубцовой. Темой для разго-
вора, в котором принимали участие пред-
ставители НКО Мегиона, а также руково-
дитель некоммерческой организации и
представитель администрации Лангепаса,
стали новые аспекты в юридической и
финансовой деятельности СОНКО.

- Это не лекция, не семинар, а именно
встреча, которая будет проходить в сво-
бодном формате, - сразу же подчеркнула
Лариса Петровна, обращаясь к присут-
ствующим. - Вы можете задавать мне воп-
росы в процессе моего выступления, что-
бы не оставалось недосказанности и не-
ясностей.

Лариса Петровна очень доступно, по-
нятно и наглядно, на конкретных примерах,
рассказала о видах некоммерческих орга-
низаций в соответствии с гражданским
кодексом РФ, об особенностях правовой
формы СОНКО, о первостепенной роли
Устава организации, о том, как осуществ-
ляется контроль за деятельностью НКО, о
целевом финансировании, об особеннос-
тях благотворительных организаций, о
последних изменениях в законодатель-
стве, касающихся волонтерского движе-
ния, а также подробно рассмотрела дру-
гие очень важные вопросы.

Встреча проходила в рамках гранта
Президента Российской Федерации на
развитие гражданского общества, предо-
ставленного Благотворительному фонду
развития города Тюмени Фондом прези-
дентских грантов, а организатором мероп-
риятия выступил Мегионский муниципаль-
ный ресурсный центр НКО, которым руко-
водит Ольга Бойко.

- Это уже вторая встреча, которую Бла-
готворительный фонд развития города
Тюмени проводит в нашем городе, - рас-
сказала Ольга Владимировна. - А вообще,
такая учеба в рамках трехгодичного Пре-
зидентского гранта проходит по всему
Уральскому федеральному округу. Такие
встречи имеют огромное практическое
значение для руководителей и бухгалте-
ров некоммерческих организаций, потому
что разъясняют, какую документацию надо
вести в НКО, как оформлять отчетность,
дают ответы на другие волнующие вопро-
сы. К тому же многие организации сейчас
принимают участие в грантовых конкурсах,
и при этом очень важно знать, как правиль-
но рассчитать бюджет, оформить заявку,
на что обратить особое внимание в пери-
од подготовки и как грамотно отчитаться
за расходование выделенных средств,
чтобы не было никаких замечаний. Надо
отметить, что с момента создания в Меги-
оне Ресурсного центра в 2017 году, меги-
онские НКО принимают участие в гранто-
вых конкурсах регулярно и успешно.

- Конечно, мы следим за изменения-
ми в законодательстве, и уже есть опыт
успешного участия в грантовых конкурсах,
но сегодня мы не просто освежили свои
знания, но и узнали много новых интерес-
ных фактов, - поделилась впечатлениями
главный бухгалтер Мегионской городской
организации ВОИ Елена Баженова. -  А
кроме того, Лариса Петровна так хорошо
объяснила всю структуру нахождения НКО
в юридическом поле, что лично мне это
помогло упорядочить свои знания, разло-
жить их, что называется, по полочкам -  это
очень важно для дальнейшей работы!

О новых аспектах

деятельности СОНКО

ÎÁÓ×ÅÍÈÅ

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА
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О безработице и мерах поддержки
безработных

ÑÎÎÒÅ×ÅÑÒÂÅÍÍÈÊÈÀÊÒÓÀËÜÍÎÅ ÈÍÒÅÐÂÜÞ

� С начала пандемии число безработных
в России выросло на 5 млн человек, это бо�
лее чем на 2% выше показателя за преды�
дущий год, т.е. с начала пандемии эта циф�
ра выросла на 1,3 млн человек. Безуслов�
но, это огромные цифры. Нас прежде всего
интересует наш округ и в частности � наш
муниципалитет. Какова эта ситуация с Ме�
гионом?

� Начнем с того, что 20�й год вообще для
всей страны был не очень легким. И Мегион
это тоже на себе прочувствовал, и конкретно
рынок труда. На 1 января 20�го года на учете в
Центре занятости состояло всего 53 гражда�
нина, это до начала эпидобстановки. После
того, как все это случилось, год 20�й мы пере�
жили в напряжении. На 31 декабря 20�го года
у нас на учете стояло 734 безработных. Т.е. мы
получили увеличение порядка в 14 раз боль�
ше. В течение прошедшего года численность
безработных доходила до 1000, в соответ�
ствии с законом мы кого�то снимали с учета.
Ну, т.е. да, увеличение большое мы получили.

� Число безработных граждан на фев�
раль текущего года � 675 человек. И есть
еще одна цифра � 784 человека. Это разные
показатели, или они суммируются?

� 675 человек � это число граждан, офици�
ально имеющих статус безработного. Это те
граждане, которые имеют право на получение
социального пособия по безработице. Осталь�
ные граждане � это просто ищущие работу, т.е.
они по разным причинам не могут быть призна�
ны безработными, но имеют право обратиться
в Центр занятости, и мы также им оказываем ус�
луги по подбору работы, но они не подходят под
статус безработного и не имеют право на по�
лучение социальных выплат.

� Сегодня процент граждан, которые су�
мели и смогли, получили возможность об�
ратиться в Центр занятости населения за
мерами поддержки, это по России в целом,
увеличился с 20 до 80%. Какую поддержку
сегодня получают граждане, зарегистри�
рованные у вас как безработные, и измени�
лась ли эта поддержка?

� На период действия пандемии прави�
тельством РФ были предприняты дополни�
тельные меры. Это касалось увеличения раз�
мера пособия. Были увеличены как минималь�
ное, так и максимальное пособия по безрабо�
тице. Это действовало с 1 апреля 2020 года до
октября 2020 года. В этот же период дополни�
тельно были введены выплаты на детей до 16
лет. Т.е. родители дополнительно к своему по�
собию могли получить на каждого ребенка по
3000 рублей.

С 30.03.2020 увеличен максимальный раз�
мер пособия по безработице в автономном
округе до 18195 рублей (с учетом районного
коэффициента 1,5), до 15769 (с учетом рай�
онного коэффициента 1,3). Пособие состав�
ляет 75% от среднего заработка гражданина,

Из Парижа
с любовью

За последний год безработица в России выросла на 30%. Конечно, причины
понятны, ведь многие компании во время карантина просто вынуждены были
сокращать сотрудников. Иные и вовсе перестали существовать. В мае 2020
года уровень безработицы достиг своего максимального значения за после!
дние 8 лет и составил 6,1%. Последний раз этот порог был превышен в марте
уже далекого 2012!го. Конечно, после снятия ограничительных мер, сегодня
рынок пусть медленно, но все же восстанавливается. Как государство поддер!
живает тех, кто так и не смог оправиться? О мерах поддержки безработных
рассказывает Наталья Рудольфовна Карпова, директор Мегионского центра
занятости населения.

но не более установленной суммы, и не менее
нижней планки � 2250 рублей.

� Какие цифры были в самые тяжелые
этапы пандемии?

� Бывало, что мы выплачивали 21 т.р., это
было повышенное пособие. А с ноября 2020
года мы вернулись к предыдущим цифрам.

Следующие 3 месяца оплачивается 60%
среднего заработка, но не более 7500 рублей
в месяц. Т.е. если в первые 3 месяца граждани�
ну выплачивается 18195 рублей, то последу�
ющие 3 месяца сумма практически в 2 раза
меньше. Это будет работать в 21�м году. На
детей уже никаких выплат нет, это было толь�
ко на период пандемии.

� Люди, которые в этот период обраща�
лись в Центр занятости: насколько эта под�
держка была своевременная, насколько она
им помогла?

� Когда возникла вся эта ситуация, вышло
460�ое постановление Правительства, подпи�
санное Мишустиным, согласно которому орга�
ны службы занятости перешли в дистанцион�
ный режим работы. Если до этого в законе чет�
ко было прописано личное присутствие граж�
дан при постановке на учет и при перерегист�
рации, то в связи со сложившейся ситуацией,
был введен дистанционный режим работы
Центров занятости по всей стране. Мы актив�
но стали работать с сайтом "Общероссийский
банк вакансий. Работа в России", это феде�
ральный ресурс, и все граждане, которые об�
ратились после 30 марта, стали подавать до�
кументы дистанционно. Мы фактически их не
видели, общались с ними только по телефону.

� Сегодня рынок понемногу начинает
восстанавливаться. Как заявляют специа�
листы, ожидать возвращения к прежней ак�
тивности работодателей можно уже к ново�
му году. Изменились ли число и виды вакан�
сий? Как сегодня проходит это восстанов�
ление?

� Да, ситуация ударила не только по граж�
данам, но и по работодателям. Число вакан�
сий за 2020 год уменьшилось. На 1 января 2020
года было 722 вакансии, а на конец года их
осталось 460. Работодатели снимали вакан�
сии, причины всем были понятны � это сокра�
щение объемов, и нефтяной кризис, который
ударил по градообразующему предприятию,
и по предприятиям, которые находятся в сфе�
ре обслуживания нефтяников: они тоже были
вынуждены сокращать свои вакансии. Ну, и как
результат � все это привело к увеличению чис�
ла безработных.

Если сравнивать с окончанием прошлого
года, на сегодняшний день число вакансий
немного увеличилось, это 522 вакансии.

� Те вакансии, которые востребованы со
стороны работодателей, они как�то измени�
лись?

� Они не очень поменялись. К примеру, как
были у нас востребованы медицинские работ�

ники, педагоги с высшим образованием, так эта
сфера востребована и по сей день. Требуются
водители. Мало стало неквалифицированно�
го труда там, где не требуется образование. В
основном сейчас требуются специалисты со
средним специальным, высшим образованием,
с опытом работы. Но я бы не сказала, что силь�
но изменилось. Немного уменьшилось число у
нефтяников, но это было ожидаемо.

� Как сегодня ведется работа в профес�
сиональной переподготовке?

� В 2020 году мы не сбавляли темпа. Те по�
казатели, которые были доведены Департа�
ментом до Мегиона, мы выполнили, и даже
перевыполнили. Но тут встает вопрос трудо�
устройства после обучения. Нам необходимо
не только обучить гражданина, конечная цель
� его трудоустройство. Именно с этим было не
очень хорошо. Конечно, люди получили про�
фессии и допобразование. Специалисты, ко�
торых мы готовили � это водители, охранники;
1С бухгалтерия, охрана труда, сметное дело.

Бывало, что обученные люди приносили
нам гарантийные письма о трудоустройстве,
но я не скажу, что это было массово. Тем не
менее мы дали людям возможность повысить
квалификацию. Много пришло к нам молодых
людей, которые работали в сфере обслужи�
вания, в основном это общепит.

� Что нужно работодателю, чтобы обра�
титься к вам и предложить свои вакансии?

� Он должен быть у нас зарегистрирован,
предоставить определенный пакет докумен�
тов, можно даже не приходить к нам лично, а
предоставить через электронные каналы. Но
также можно прийти и лично при соблюдении
масочного режима. Главное выйти на контакт,
обозначить себя, ведь мы работаем с каждым.
Будем только рады, если работодатели про�
явят активность в 2021 году. Нужно помогать
людям, трудоустраивать.

На март текущего года 283 человека офи�
циально признаны безработными. Т.е. мы ви�
дим динамику на уменьшение. Не у всех есть
возможность выхода в интернет. Мы у себя в
Центре поставили компьютер специально для
граждан, чтобы они могли зарегистрировать�
ся на портале госуслуг, на сайте "Работа в Рос�
сии". В период пандемии приходили гражда�
не и, при соблюдении всех необходимых мер,
могли воспользоваться такой услугой.

ИА "Мегионские новости"

ÔÅÑÒÈÂÀËÜ

Проживая за рубежом, наши со!
отечественники не теряют связь с ис!
торической родиной. Не только они
сами, но и их дети знают и любят
русский язык, культуру и традиции.

МЕГИОНКА Ольга Шалина с боль�
шим трепетом вспоминает свой первый
класс и свою первую встречу с одно�
классницей Наташей, которая стала ей
лучшей подругой. Свою дружбу они про�
несли через школьные и студенческие
годы и до сих пор общаются, несмотря
на огромные расстояния. Сейчас Ната�
лья проживает во Франции.

� По "вайберу" мы часто общаемся,
а реально виделись пару лет назад. На�
таша приезжала в Мегион. Здесь живёт
её папа, � говорит Ольга Шалина. � Съез�
дить во Францию у меня пока не полу�
чается. Но всё же, рассчитываю там по�
бывать.

Наталья живёт в Париже. Когда�то в
город на берегах Сены она поехала от�
дыхать. Там и нашла своё счастье �
встретилась с будущим мужем. Теперь
Наталья Матей заботливая жена и мама.
При этом парижанка никогда не забы�
вает о друзьях и близких, которые оста�
лись в России. Старается, чтобы в их
семье знали и чтили культурные тради�
ции обеих стран.

� Тут даже есть русские магазины.
Так что, если захотелось каких�то про�
дуктов, � нет проблем. Можно и телека�
налы на родном языке смотреть. Есть и
интернет, где можно найти все новости
о России. Я всегда в курсе событий, �
делится Наталья Матей.

Приезжать в родной город у Ната�
льи получается нечасто. Но она всегда
вспоминает о нём с теплотой, расска�
зывает новым друзьям и знакомым.

� Мои знакомые французы очень
любят нашу кухню. Им очень интересно
узнавать про Россию. Когда слышат, что
я выросла в Сибири, очень удивляют�
ся. "Там же очень холодно!" � говорят. А
я рассказываю, как там красиво.

В планах Натальи � приехать в Рос�
сию и обязательно посетить свою ма�
лую родину, где её всегда ждут родные
и друзья.

“Мега класс 2021”: слышать, понимать,
взаимодействовать

20 МАРТА в Мегионе стартовал пер�
вый городской фестиваль "Мега класс
2021", который по задумке организаторов
мероприятия имеет все шансы стать тра�
диционным.

Автором проекта выступила руководи�
тель мегионской общественной культур�
но�просветительской организации "Вос�
ток" Патимат Азизова, инициативу кото�
рой поддержали коллектив средней шко�
лы №4 и члены местного отделения партии
"Единая Россия".

В основе мероприятия � стремление
поддержать совместное детско�родитель�
ское творчество, укрепить взаимоотноше�
ния "учитель�ученик�родитель" в образо�
вательном процессе, выработать команд�
ный дух и объединить участников коман�

ды в достижении единой цели, приобщить
всех к занятиям спортом.

Исходя из этих целей и задач, был
предложен вариант формирования сбор�
ных команд, в составе которых будет по 6
учеников, а также по 2 родителя и 2 учите�
ля. После того, как были озвучены условия
проведения фестиваля на городском уров�
не, в адрес оргкомитета поступило пять
заявок от 1, 2, 4, 5 и 6 школ города. На пути
к победе всем им предстоит проявить
творческие, интеллектуальные, физичес�
кие способности на разных этапах состя�
заний.

� Мы постепенно начинаем входить в
наш привычный ритм жизни, встречаться
на совместных мероприятиях. Фестиваль
"Мега класс 2021" будет объединять нас в

течение двух недель. Наверно, тем он и
интересен, что позволит участникам ко�
манд слышать, понимать, взаимодейство�
вать друг с другом в готовности проявить
свои знания и умения, вместе дойти до
финала и получить позитивные эмоции от
участия в новом проекте, � отметила в при�
ветствии директор МАУ "СОШ №4" Окса�
на Исянгулова.

В первый день фестиваля команды
знакомились друг с другом, презенто�
вали свои визитные карточки. Их оцени�
вало жюри, члены которого по итогам вы�
ступлений определили победителя пер�
вого этапа фестиваля. Им стала команда
средней школы №6, набравшая первые
219 баллов. Затем места распредели�
лись следующим образом: школа №5

(194 балла), школа №2 (182 балла), шко�
ла №4 (174 балла), школа №1 (153 бал�
ла).

� Сегодня в зале была замечательная
энергетика, позитивный настрой. Хоро�
шо, что все вы можете ярко проявить себя
в таком интересном проекте. Хочу поже�
лать всем командам на протяжении всех
последующих этапов новых творческих
проявлений, креативных идей, уверенно�
сти в своих силах и удачи, � сказал в сво�
ем обращении к учащимся, педагогам и
родителям член жюри, депутат Думы го�
рода, член фракции "Единая Россия"
Александр Ромащев.

Фестиваль продлится до 3 апреля.
Награждение победителей состоится на
сцене Дворца искусств. По словам Пати�
мат Азизовой, проигравших не будет.
Каждая команда получит свой приз, глав�
ный из которых � Кубок главы города �
будет передан той команде, которая на�
берет наибольшее количество баллов за
все конкурсные испытания.
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Если хочешь жить с комфортом

Общее ) ничьё?
ÆÊÕ

ÃÎÐÎÄÑÊÀß ÑÐÅÄÀ

О ПРОЕКТАХ И ИНИЦИАТИВАХ
С КАЖДЫМ годом становится всё

больше механизмов, позволяющих созда�
вать комфортную городскую среду. Для это�
го выделяются средства из бюджета, а до�
полнительные � можно получить, участвуя в
конкурсах на лучшие проекты, с помощью
благотворительной поддержки и т.д. Как го�
ворится, была бы инициатива. И она есть.

Перспективы развития города в рамках
реализации национального проекта "Жильё
и городская среда" обсуждаются на заседа�
нии Архитектурного совета Мегиона. С учё�
том современных тенденций градострои�
тельства определяются новостройки и бла�
гоустройство прилегающих к ним террито�
рий. Помогают улучшать облик города и
предприятия. Инициатором многих благо�
творительных проектов выступает Совет ру�
ководителей предприятий города, в состав
которого входит "Славнефть�Мегионнефте�
газ". Так, при финансовом содействии Сове�
та проведено благоустройство центральной
площади, установлена объемно�световая
композиция на въезде в Мегион, которая
стала его "визитной карточкой", реализован
ряд других проектов по благоустройству тер�
риторий города. В решение этих вопросов
вносят свой вклад и предприниматели.

Да и сами горожане всё чаще выступают
с инициативой. В формате инициативного
бюджетирования в городе обустроены сквер
в районе центральной городской библиоте�
ки, автомобильная парковка рядом с много�
квартирными жилыми домами и спортивная
площадка WORKOUT во дворе по проспекту
Победы.

Скоро стартует и рейтинговое голосова�
ние по отбору общественных территорий
для благоустройства в рамках реализации
федерального проекта "Формирование
комфортной городской среды". Мегионцы
определили две зоны, которые нужно обус�
троить в первую очередь: набережную Меги
и площадь в Высоком. Отдать за них свой
голос можно будет с 26 апреля по 30 мая на
единой онлайн�платформе
86.gorodsreda.ru.

Горожане с нетерпением ждут начала
рейтингового голосования, а наиболее ак�
тивные из них вступают в ряды волонтёров,
регистрируясь на сайте "Dobro.ru". Ведь в
случае победы, проекты получат ощутимую
финансовую поддержку из федерального
бюджета на реализацию. Это дополнитель�

Что нужно для того, чтобы сформировать городскую среду, максимально
комфортную для проживания? Кто!то скажет: "деньги", и будет прав. Без них,
конечно же, не обойтись. Но есть ещё ряд условий, без которых сделать Мегион
красивым и благоустроенным невозможно. Самое главное ! заинтересован!
ность его жителей, вовлечённость в процессы развития территории и сохране!
ние уже созданных зон комфорта.

ная гарантия того, что общественные терри�
тории будут обустроены быстро и качествен�
но.

ЛОМАТЬ НЕ СТОИТ!
В такую оптимистичную картину не хоте�

лось бы добавлять мрачных красок, но... Есть
тема, о которой нельзя молчать � вандализм.
Она каждый раз возникает и при обсуждении
проектов благоустройства, и после того, ког�
да они реализованы. Так, на форсайт�сессии
по обустройству набережной Меги практи�
чески все участники говорили о необходимо�
сти установки систем видеонаблюдения. От�
мечали их необходимость для безопасности
не только людей, но самих сооружений. Ведь
практика показывает, что даже если тысячи
горожан будут любоваться красивым и новым
объектом, найдется один, который захочет
его повредить.

К примеру, Аллея Славы. Создавали её,
как говорится, всем миром. Инициатива � го�
рожан, поддержка со стороны органов влас�

ти, общественных объединений, совета ру�
ководителей Мегиона. Средства на реализа�
цию проекта выделялись из федерального,
окружного и местного бюджетов, фондов де�
путатов Думы Югры. В результате Аллея по�
лучилась на славу! Увы, вскоре после её от�
крытия в соцсетях неравнодушные горожане
стали возмущаться, что площадку возле па�
мятника облюбовали велосипедисты и люби�
тели экстремальных видов спорта. "Так кон�
струкции мемориала можно повредить", � се�
товали мегионцы… Позже на Аллее стали
происходить и другие "неприятности": то
плафон уличного освещения разобьют, то
скамейку сломают… А на этой неделе ванда�
лы разрушили часть гранитных плит на памят�
нике героям Отечественной войны 1812 года.
Неизвестные повредили две плиты у основа�
ния, одна из которых треснула, а вторая со�
всем выпала из крепления и разломалась на
куски.

Не лучше обстоят дела и с другими объек�
тами благоустройства. Взять хотя бы детские

площадки. Каждый год работники ЖКХ фик�
сируют факты вандализма � сломанные игро�
вые элементы и оборудование, которые при�
ходится ремонтировать или менять.

� Началась весна. Скоро снег сойдёт, и мы
приступим к обследованию состояния обще�
ственных мест. Ежегодно практика показыва�
ет, что многие объекты страдают от рук ван�
далов или небрежного обращения, � говорит
заместитель директора "Капитального стро�
ительства" по ЖКК Богдан Ермак. � Только на
восстановление детских площадок в про�
шлом году потрачено более миллиона руб�
лей. Эти деньги можно было бы направить на
другие объекты, которые сделали бы город
ещё более комфортным.

Получается, пока одни созидают, другие
разрушают. Что делать? Конкретный ответ
даёт статья 214 УК РФ "Вандализм". Осквер�
нение зданий или иных сооружений, порча
имущества на общественном транспорте или
в иных общественных местах, предусматри�
вает наказание от штрафа (до сорока тысяч
рублей) до ареста (на срок до трех месяцев).
Те же деяния, совершенные группой лиц, на�
казываются ограничением свободы на срок
до трех лет, либо принудительными работа�
ми на срок до трех лет, либо лишением сво�
боды на тот же срок.

Выявить "разрушителей" в наше время не�
сложно. Во�первых, на некоторых зданиях ус�
тановлены камеры видеонаблюдения (а с
внедрением системы "Безопасный город" их
будет ещё больше). Зафиксированные ими
факты вандализма � повод для привлечения к
ответственности. Во�вторых, в век гаджетов
любой нарушитель, сам того не подозревая,
может стать "героем" фото или ролика в ин�
тернете. В результате � общественное осуж�
дение и законное наказание. Поэтому вывод
один: ломать не стоит! Для этого нужно де�
тям с раннего возраста прививать культуру
поведения, подросткам � рассказывать о на�
казании за правонарушения, а нарушителей
� привлекать к ответственности.

� Мегионцы в большинстве своём очень
хорошие, добрые и воспитанные люди. А их
личное участие в решении вопросов благоус�
тройства города повысит градус ответствен�
ности за содержание общественных мест в
целости и сохранности, � считает Богдан Ер�
мак. � Тогда объекты, которые возводятся в го�
роде, будут радовать не одно поколение, а
Мегион станет ещё более комфортным для
проживания.

В ОБЩЕМ ! ОБ ОБЩЕМ
ЧТО ОТНОСИТСЯ к общедомовому иму�

ществу? Наверняка, ответ на этот вопрос зна�
ет каждый � все помещения в доме, выходя�
щие за пределы квартиры. Их перечень об�
ширный: лестницы, лифты, коридоры, чер�

Всем приятно заходить в чистый подъезд, в уютную квартиру. И если пер!
вая часть этого "пути домой" проходит по местам, которые принято называть
общедомовым имуществом, то вторая ! по площади, которая своя, собствен!
ная. Хотя… в каждой квартире это "общее" тоже есть. От того, как к нему
относиться, зависит комфортность проживания не только вас самих, но и со!
седей.

даки, подвалы, крыша, конструкции, элект�
рическое, санитарно�техническое и другое
оборудование, земельный участок со всеми
элементами благоустройства.

За содержанием всего этого "добра"
следит управляющая компания. Сделать

это порой очень непросто. Коммунальщи�
ки каждый день регистрируют факты пор�
чи общедомового имущества. Кто�то ключ
от домофона забыл, хорошо дёрнул дверь
и � прочь её с петель. Кто�то, вместо того,
чтобы открыть окно на лестничной пло�
щадке, просто его разбил. Кто�то прило�
жил усилия, но всё�таки затолкал в мусо�
ропровод оставшиеся после ремонта пал�
ки или другой крупногабаритный хлам…

В каждой ситуации работники управ�
ляющей компании ликвидируют поломки,
приводят в порядок имущество. Но на это
требуются время и деньги.

ЧТО В КВАРТИРЕ НЕ МОЁ?
Возможно, кто�то удивится, но и в ва�

шей приватизированной квартире есть
общедомовое имущество. К нему, по зако�
нодательству, относится любое оборудо�
вание, которое используется для обслу�
живания более чем одной квартиры. Это
все инженерные системы для подачи ком�
мунальных услуг, водопровод, стояки ото�
пления и канализации.

БЫВАЮТ ЛИ В ТРУБЕ РОГА?
Тему проблем с канализацией люди

стараются в разговорах не затрагивать.
Но решать эти вопросы сантехникам при�
ходится практически каждый день.

В большинстве своём проблемы с кана�
лизацией возникают не из�за состояния
сетей, а из�за того, что в неё попадает. Из
"находок" в пору создавать "музей". Строи�
тельный мусор, бетон, тряпки, средства
личной гигиены... Список предметов мож�
но продолжать до бесконечности. Бывают и
уникальные экземпляры: консервные бан�

ки, разломанные рога животных. Естествен�
но, что все эти предметы делают засоры в
трубах. Как следствие, в квартирах появля�
ется неприятный запах. Жильцы вызывают
сантехников. Те извлекают "инородное тело"
и ликвидируют последствия засора.

Зачастую из�за "нецелевого" исполь�
зования канализации приходится не толь�
ко устранять засор. К примеру, если в уни�
таз спустили остатки бетона (а это бывает
достаточно часто), он потом затвердева�
ет, пробивает трубы. В результате прихо�
дится менять часть оборудования.

ЧТО ДЕЛАТЬ?
Можно много говорить о наказании за

порчу общедомового имущества. В действу�
ющем законодательстве такие деяния нака�
зуемы в рамках административной, а в не�
которых случаях даже уголовной ответствен�
ности (от штрафа до 5 лет лишения свобо�
ды). Но, чтобы привлечь злоумышленника к
ответственности, нужна доказательная база.

Если в подъезде можно установить ка�
меры видеонаблюдения, то в квартире
проконтролировать ситуацию, связанную
с отношением жильцов к общедомовому
имуществу, крайне сложно. Приходится
только уповать на совесть и воспитание.

� Я обращаюсь с просьбой к горожа�
нам: относитесь бережно к общедомово�
му имуществу. Ведь "общее" � значит не
"ничьё", а "каждого", � говорит директор
"Жилищно�коммунального управления"
Дмитрий Лысогор. � Цените, пожалуйста,
труд других людей. Дворники, уборщицы,
сантехники помогают вам жить в нормаль�
ных условиях. Уважение к их работе � это,
в первую очередь, уважение к себе.

Материалы полосы подготовила Ирина БОЙКО
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*ПРОДАЁТСЯ 1�комнатная квартира, ул. Суторми�
на, 14, 7�этаж, 33 кв.м, с ремонтом. Цена договорная.
Торг.

Тел.: 89128147935.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26.

Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, 4�й этаж, Су�
тормина, 16. Цена � 3 млн 200 тыс. руб.

Тел.: 89505229167.

ПРОДАЁТСЯ дверь металлическая самодельная,
б/у, в о/с, р�р 217х88, цена � 6 тыс. рублей.

Телефон: 8�900�387�33�77.

ПРОДАЁТСЯ дверь (дерево) в упаковке, новая, без
стекла, р�р 200х80, цена � 6 тыс. рублей.

Телефон: 8�900�387�33�77.

*УТЕРЯННЫЙ военный билет УН № 0565329, вы�
данный 16.11.1993 года на имя ПУСТОБРЫКОВА Сер�
гея Геннадиевича, 3.11.1975 г.р. Первомайским ГВК, счи�
тать недействительным.

*УТЕРЯННЫЙ диплом о среднем специальном об�
разовании, выданный Мегионским политехническим
колледжем в 2015 г. на имя ГОРБАЧЁВА Ильи Констан�
тиновича, считать недействительным.

УТЕРЯН паспорт на имя НУРУЛЛАЕВА Саньята Ис�
матуллаевича. Прошу вернуть за вознаграждение.

Тел.: 89224116560, 89658336677.

*РЕМОНТ КВАРТИР. ВСЕ РАБОТЫ. КАЧЕСТВЕННО.
Тел.: +79822153206, +79125318099.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÒÅÐÈÇÁÈÐÊÎÌ

ТЕРИЗБИРКОМ
ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ

ОБ ОБЪЯВЛЕНИИ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО
ЗАЧИСЛЕНИЯ В РЕЗЕРВ СОСТАВОВ УЧАСТКОВЫХ

КОМИССИЙ

Территориальная избирательная комиссия города Мегио�
на объявляет прием предложений по кандидатурам для допол�
нительного зачисления в резерв составов участковых избира�
тельных комиссий для территориальной избирательной комис�
сии города Мегиона.

Прием документов осуществляется территориальной из�
бирательной комиссией города Мегиона в период с 29 марта
по 16 апреля 2021 года по адресу: (город Мегион, ул. Нефтяни�
ков, дом 8, каб. 102, 106)

В РЕЗЕРВ СОСТАВОВ УЧАСТКОВЫХ ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ
КОМИССИЙ НЕ МОГУТ БЫТЬ ЗАЧИСЛЕНЫ

1) лица, не имеющие гражданства Российской Федерации,
а также граждане Российской Федерации, имеющие граждан�
ство иностранного государства либо вид на жительство или
иной документ, подтверждающий право на постоянное прожи�
вание гражданина Российской Федерации на территории ино�
странного государства;

2) граждане Российской Федерации, признанные решени�
ем суда, вступившим в законную силу, недееспособным, огра�
ниченно дееспособным;

3) граждане Российской Федерации, не достигшие возра�
ста 18 лет;

4) депутаты законодательных (представительных) органов
государственной власти, органов местного самоуправления;

5) выборные должностные лица, а также главы местных
администраций;

6) судьи, прокуроры;
7) лица, выведенные из состава комиссий по решению суда,

а также лица, утратившие свои полномочия членов комиссий
(за исключением лиц, в отношении которых судом было уста�
новлено отсутствие вины за допущенные комиссией наруше�
ния), � в течении пяти лет со дня вступления в законную силу
соответствующего решения суда;

8) лица, имеющие неснятую и непогашенную судимость, а
также лица, подвергнутые в судебном порядке административ�
ному наказанию за нарушение законодательства о выборах и
референдумах, � в течение одного года со дня вступления в
законную силу решения (постановления) суда о назначении
административного наказания;

9) кандидатуры, в отношении которых отсутствуют докумен�
ты, необходимые для зачисления в резерв составов участковых
избирательных комиссий.

ПЕРЕЧЕНЬ ДОКУМЕНТОВ, НЕОБХОДИМЫХ ПРИ ВНЕСЕНИИ
ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПО КАНДИДАТУРАМ

В РЕЗЕРВ СОСТАВОВ УЧАСТКОВЫХ КОМИССИЙ
Для политических партий, их региональных

отделений, иных структурных подразделений
1. Решение полномочного (руководящего или иного) орга�

на политической партии либо регионального отделения, ино�
го структурного подразделения политической партии о внесе�
нии предложения о кандидатурах в резерв составов участко�
вых комиссий, оформленное в соответствии с требованиями
устава политической партии.

2. Если предложение о кандидатурах вносит региональное
отделение, иное структурное подразделение политической
партии, а в уставе политической партии не предусмотрена воз�
можность такого внесения, � решение органа политической
партии, уполномоченного делегировать региональному отде�
лению, иному структурному подразделению политической
партии полномочия по внесению предложений о кандидатурах
в резерв составов участковых комиссий о делегировании ука�
занных полномочий, оформленное в соответствии с требова�
ниями устава.

Для иных общественных объединений
1. Нотариально удостоверенная или заверенная уполно�

моченным на то органом общественного объединения копия
действующего устава общественного объединения.

2. Решение полномочного (руководящего или иного) орга�
на общественного объединения о внесении предложения о
кандидатурах в резерв составов участковых комиссий, оформ�
ленное в соответствии с требованиями устава, либо решение
по этому же вопросу полномочного (руководящего или иного)
органа регионального отделения, иного структурного подраз�
деления общественного объединения, наделенного в соответ�
ствии с уставом общественного объединения правом прини�
мать такое решение от имени общественного объединения.

3. Если предложение о кандидатурах вносит региональное
отделение, иное структурное подразделение общественного
объединения, а в уставе общественного объединения указан�
ный в пункте 2 вопрос не урегулирован, � решение органа об�
щественного объединения, уполномоченного в соответствии
с уставом общественного объединения делегировать полно�
мочия по внесению предложений о кандидатурах в резерв со�
ставов участковых комиссий, о делегировании таких полномо�
чий и решение органа, которому делегированы эти полномо�
чия, о внесении предложений в резерв составов участковых
комиссий.

Для иных субъектов права внесения кандидатур
в резерв составов участковых комиссий

Решение представительного органа муниципального об�
разования, протокол собрания избирателей по месту житель�
ства, работы, службы, учебы.

Кроме того, всеми субъектами права внесения кандидатур
должны быть представлены:

1. Письменное согласие гражданина Российской Федера�
ции на зачисление в резерв составов участковых комиссий, на
обработку его персональных данных.

2. Копия паспорта или документа, заменяющего паспорт
гражданина Российской Федерации, содержащего сведения о
гражданстве и месте жительства лица, кандидатура которого

предложена для зачисления в резерв составов участковых ко�
миссий.

3. Копия документа лица, кандидатура которого предло�
жена в резерв составов участковых избирательных комиссий
(трудовой книжки либо справки с основного места работы),
подтверждающего сведения об основном месте работы или
службы, о занимаемой должности, а при отсутствии основного
места работы или службы � копия документа, подтверждающего
сведения о роде занятий, то есть о деятельности, приносящей
ему доход, или о статусе неработающего лица (пенсионер,
безработный, учащийся (с указанием наименования учебного
заведения), домохозяйка, временно неработающий).

Документальным подтверждением статуса домохозяйки
(домохозяина) может служить трудовая книжка с отметкой о
последнем месте работы и соответствующее личное заявле�
ние с указанием статуса домохозяйки (домохозяина) либо толь�
ко заявление.

4. Копия документа об образовании лица, кандидатура
которого предложена в резерв составов участковых избира�
тельных комиссий.

5. Две фотографии лица, предлагаемого в состав избира�
тельной комиссии, размером 3x4 см (без уголка).

Приложение 1

СОГЛАСИЕ ГРАЖДАНИНА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
НА ЕГО НАЗНАЧЕНИЕ ЧЛЕНОМ УЧАСТКОВОЙ

ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ С ПРАВОМ
РЕШАЮЩЕГО ГОЛОСА, ЗАЧИСЛЕНИЕ В РЕЗЕРВ СОСТАВОВ

УЧАСТКОВЫХ КОМИССИЙ
В Территориальную избирательную комиссию города Ме�

гиона
(наименование ТИК)
от гражданина Российской Федерации
(фамилия, имя, отчество),
предложенного
(наименование субъекта права внесения предложения)
для назначения членом участковой избирательной комис�

сии, зачисления в резерв составов участковых комиссий.
ЗАЯВЛЕНИЕ

Я,
(фамилия, имя, отчество)
даю согласие на назначение меня членом участковой из�

бирательной комиссии с правом решающего голоса избира�
тельных участков № 000�000

(подпись) (дата)
Даю свое согласие на зачисление моей кандидатуры в ре�

зерв составов участковых комиссий избирательных участков №
000�000 территориальной избирательной комиссии города
Мегиона_______________________________

                                   (наименование ТИК)

.
(подпись) (дата)
Уведомлен(а), что на основании пункта 2 части 1 статьи 6

Федерального закона "О персональных данных" в рамках воз�
ложенных законодательством Российской Федерации на Из�
бирательную комиссию Ханты�Мансийского автономного ок�
руга � Югры, территориальную избирательную комиссию го�
рода Мегиона______________________________, функций, полно�
мочий и

       (наименование ТИК)
обязанностей, мои персональные данные будут обраба�

тываться указанными органами, в том числе мои фамилия, имя,
отчество, должность в составе участковой избирательной ко�
миссии, а также субъект предложения моей кандидатуры в со�
став участковой избирательной комиссии (в резерв составов
участковых комиссий) и могут быть опубликованы в информа�
ционно�телекоммуникационной сети Интернет, в средствах
массовой информации.

С положениями Федерального закона "Об основных гаран�
тиях избирательных прав и права на участие в референдуме
граждан Российской Федерации", Закона Ханты�Мансийского
автономного округа "О системе избирательных комиссий в Хан�
ты�Мансийском автономном округе � Югре", регулирующими
деятельность членов избирательных комиссий, ознакомлен(а).

Подтверждаю, что я не подпадаю под ограничения, уста�
новленные пунктом 1 статьи 29 Федерального закона "Об ос�
новных гарантиях избирательных прав и права на участие в
референдуме граждан Российской Федерации".

О себе сообщаю следующие сведения:
Дата рождения " " "

" 19 г. Место рождения,
имею гражданство Российской Федерации, вид документа

________________

(паспорт или документ, заменяющий паспорт гражданина
(серия, номер и дата выдачи, наименование выдавшего орга�
на))

место работы
(наименование основного места работы или службы, дол�

жность, при их отсутствии � род занятий, является ли государ�
ственным либо муниципальным служащим)

сведения о наличии опыта работы в избирательных комис�
сиях:

образование
(уровень образования, специальность, квалификация в

соответствии с документом, подтверждающим сведения об об�
разовании и (или) квалификации)

адрес места жительства________________________________
    (почтовый индекс, наименование субъекта Российской

Федерации,

район, город, иной населенный пункт, улица, номер дома,
корпус, квартира)

телефон
(номер телефона с кодом города, номер мобильного теле�

фона)

адрес электронной почты (при наличии)
__________________________________

(подпись) (дата)
Об изменениях в указанных мною сведениях о себе обязу�

юсь уведомлять.

(подпись) (дата)

Протокол собрания избирателей

(указание места жительства, работы, службы, уче�
бы)

по выдвижению кандидатуры в состав

(наименование избирательной комиссии)

"__" _________ 2021 года
(место проведения)

Присутствовали человек

1. Выборы председателя и секретаря собрания.

Предложены кандидатуры

(фамилия, имя, отчество)
Результаты голосования:
"За",
"Против",
"Воздержались".
Решение собрания.
2. Выдвижение в состав

(наименование и номер избирательной комис�
сии)

кандидатуры
(фамилия, имя, отчество)

Результаты голосования:
"За",
"Против",
"Воздержались".
Решение собрания.

Председатель собрания:

Секретарь собрания:

Список избирателей, принявших участие в работе
собрания

*ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: машинист тру�
боукладчика, машинист крана автомобильного, слесарь
по ремонту автомобилей. Оформление по ТК. Оплата
достойная.

Тел.: 8 950 505 77 55.
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Портреты из “чёрного золота”
ÂÛÑÒÀÂÊÀ

В Мегион пришла “Крымская весна”
ВО ДВОРЦЕ искусств прошел праздничный кон�

церт, посвященный 7�ой годовщине воссоединения
Крыма с Россией.

� Эту программу мы назвали "Крымская весна" в
знак важнейшего события новейшей истории нашей
страны, но также посвятили и приходу весны в наш
регион. После долгой и холодной зимы, всех ограни�
чительных мероприятий из�за пандемии, мы рады
снова встретиться с нашим зрителем и порадовать
его творчеством мегионских коллективов. Приятно, что
наше первое большое мероприятие в этом году про�
ходит практически при полном зале. В связи с реко�
мендациями он заполнен наполовину, с учетом зрите�
лей на балконе, � отметила заместитель директора
ККУ "Дворец искусств" Ольга Васина.

Участие в концертной программе приняли вокаль�
ные и хореографические коллективы муниципальных
учреждений и общественных организаций. Со своим
обновленным репертуаром выступили перед мегион�
цами как хорошо известные в Мегионе артисты, так и
дебютанты. В их числе � солисты самодеятельного
ансамбля "Северяночка", который был организован
на базе Дома культуры "Сибирь" в Высоком.

Много творческих номеров показали на сцене
Дворца искусств и представители татаро�башкирс�
кой национальной автономии "Булгар", а коллектив
казачьей песни "Звонница" предстал перед зрителя�
ми в новом расширенном составе.

� Очевидно, что всем нам не хватало таких встреч,
эмоций, радостных переживаний. Надеемся, что наша
"Крымская весна" пришлась по душе всем пришед�
шим сегодня на концерт мегионцам и они смогли про�
вести субботний день с удовольствием. Рассчитыва�
ем, что уже следующее крупное мероприятие в учреж�
дении пройдет при еще большем числе зрителей, �
дополнила Ольга Васина.

26 марта 1944 года � в Николаевском
порту высажен с рыбачьих лодок десант
морских пехотинцев (55 человек) 384�го
отдельного батальона с 12 армейскими са�
перами под руководством старшего лей�
тенанта К.Ф. Ольшанского. Отряд добро�
вольцев вел местный рыбак А.Н. Андреев.
В порту десантники захватили несколько
строений, прилегающих к элеватору и за�
няли круговую оборону. Днем моряки от�

разили 18 атак противника. Горстка раненых во главе со старши�
ной 2�й статьи К.В. Бочковичем удерживала позиции до утра 28
марта, когда подошли части Красной Армии, освободившие го�
род. На счету десантников свыше 700 уничтоженных солдат и офи�
церов врага. Из 67 человек в живых осталось 12. Все участники
десанта удостоены звания Героя Советского Союза. Проводнику
Андрееву это звание было присвоено лишь в 1965 г.

28 марта 1944 года � войска 3�го Украинского фронта
(генерал армии Р.Я. Малиновский) освободили г. Николаев.

29 марта 1944 года � войска 1�го Украинского фронта (Мар�
шал Советского Союза Г.К. Жуков) освободили г. Черновцы.

29 марта 1945 года � войска 3�го Украинского фронта
(генерал армии Ф.И. Толбухин), преследуя противника, всту�
пили на территорию Австрии.

30 марта 1943 года � завершено формирование танко�
вого корпуса из добровольцев уральских заводов�танкостро�
ителей и изготовленных сверхзаданий ГКО танков и САУ (9960
человек личного состава), включавшего в себя 197�ю, 244�ю и
243�ю танковые бригады, 30�ю мотострелковую бригаду и
другие части. 11.04.1943 г. ему присвоено наименование � 30�
й Уральский добровольческий танковый корпус.

30 марта 1945 года � войска 2�го Белорусского фронта
(Маршал Советского Союза К.К. Рокоссовский) освободили
город и порт Данциг (Гданьск).

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

КСОИ «Росиночка» поздравляет
с Днём рождения Сергея Константиновича

МАСЕНКО!

День рождения � прекрасная дата!
Не беда, что уходят года!
Жизнь настолько светла и прекрасна,
Что не стоит грустить никогда!

К 60!ЛЕТИЮ мегионской нефти в Мегионском Эко�
центре открылась уникальная выставка. Она называется
"Люди. Судьбы. Времена" и состоит из 14 портретов вы�
дающихся геологов и нефтяников, внёсших значитель�
ный вклад в развитие нефтяной отрасли. А уникальность
этих портретов в том, что написаны они… нефтью!

Сегодня мы, кажется, знаем о нефти всё: это источ�
ник энергии, незаменимое топливо, а из продуктов пере�
работки нефти изготавливают одежду, косметику, лекар�
ства и даже детские игрушки. Но, оказывается, нефть
можно применять для создания художественных полотен,
используя её вместо краски.

Правда, сама по себе нефть не приспособлена для
выполнения рисунков. Её предварительно нужно подго�
товить: выварить, выпарить, тогда она уже становится
пластичной. Но опять же не всякая нефть пригодна для
этих целей. Поэтому в мире  не так много художников, кто
использует для графических работ это природное веще�
ство.

Одна из таких мастеров � признанный художник Аль�
фея Мухаметова, член Союза художников России, член
международной ассоциации АИАП ЮНЕСКО, заслужен�
ный работник культуры Российской Федерации, которая
и является автором работ, представленных на выставке в
Экоцентре.

Экспериментировать с нефтью Альфея Мухаметова
начала в январе 2014 года. В том же году состоялась её
первая персональная выставка "Рисунки нефтью", посвя�
щенная 70�летию Тюменской области, затем художница
сделала галерею "нефтяных" картин для Нижневартовс�
ка � "Самотлору � 50 лет".

А взялась за этот материал художница совсем не слу�
чайно. По ее собственному признанию, сказалась нос�
тальгия по Мегиону, с которым с шестидесятых годов
связана её жизнь. Ее отец работал в знаменитой буро�
вой бригаде�первооткрывательнице Шаимской нефти
Семена Урусова, участвовал в открытии Самотлора.

Альфея Фахриттиновна как�то вспоминала, что отец
сказал после открытия шаимской нефти: какая�то она чер�
ная, вязкая, пахучая и "какая�то совсем невкусная".

Тогда будущая художница не подозревала, что спустя
пятьдесят лет тоже попробует нефть "на вкус", а точнее,
на ощупь.

� Захотелось чего�то такого необычного. Будто осени�
ло вдруг: а почему бы не использовать нефть в качестве
краски для рисования! � рассказывает Альфея Фахритти�
новна. � Посмотрела, как нефть ложится пятнами, какова
ее тягучесть, как она расползается… Сохнет она долго, за�
пах сильный. И все�таки я попробовала. Сначала на бума�
ге, потом на холсте. Перебирала разные варианты � кис�
точкой пробовала, подушечками пальцев. Поняла, что луч�
ше всего нефть чувствуешь тактильно � пальцами, поэтому
так и рисую. В данном случае руки художника � самый
подходящий инструмент. Для разных техник нужна разная
по консистенции нефть. Например, для живописи на хол�
сте Альфея Фахриттиновна применяет более жидкую
нефть, для других техник � более густую. Сегодня в её
арсенале нефть с Самотлорского месторождения. И очень
символично, что именно этой нефтью, открытой и добы�
той мегионцами, написаны портреты мегионских геоло�
гов и нефтяников. Имена этих людей известны каждому в
нашем городе � это Фарман Салманов, Владимир Абаза�

ÏÀÌßÒÍÛÅ
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ров, Борис Осипов, Георгий Арнопольский, Иван Рынко�
вой, Анатолий Кузьмин, Марат Занкиев и многие  другие.

Все портреты созданы художницей по заказу Экоцен�
тра в этом году, причем, в максимально короткий срок.
Трудно представить, что эти удивительные работы вы�
полнены всего за двенадцать дней. Тем более, что осо�
бенность нефти как изобразительного материала в том,
что при её использовании нельзя делать предваритель�
ных эскизов, иначе каждая линия будет видна. А уж если
мазнул нефтью, то движение должно быть точным, иначе
рисунок будет испорчен. За семь лет тюменская худож�
ница настолько овладела этой техникой, что выполняет
даже портреты! Аналогов этому в изобразительном ис�
кусстве пока ещё нет, и работы художницы пользуются
огромным спросом, особенно у нефтяных компаний… Бук�
вально на этой неделе Мухаметовой заказали пятнадцать
"нефтяных" картин для Японии.

В Мегионе на презентацию уникальной выставки, ко�
торая состоялась 22 марта, были приглашены заслужен�
ные ветераны нефтедобывающей отрасли. Портрет од�
ного из них � Григория Даниловича Ачкасова, оператора
подземного ремонта скважин, награждённого двумя ор�
денами Трудового Красного Знамени, заслуженного ра�
ботника нефтяной и газовой промышленности РСФСР �
также представлен в галерее работ Мухаметовой.

Среди гостей, пришедших поздравить ветеранов, �
представитель компании "Славнефть�Мегионнефтегаз",
предприятия, которое оказало поддержку по организа�
ции выставки, депутаты Думы города, педагоги Детской
художественной школы, представители СМИ.

Глава города Олег Дейнека в своей приветственной
речи отметил значимость события, которому посвящена
выставка, � юбилею открытия Мегионской нефти, под�
черкнув, что за каждым открытым месторождением � ог�
ромный труд людей � геологов, нефтяников, строителей,
благодаря которым появился и развивается Мегион.
Особую благодарность Олег Александрович выразил ав�
тору картин � Альфее Мухаметовой, пожелав ей новых
творческих достижений.

Стильные и элегантные работы Альфеи Фахриттинов�
ны очень органично вписались в экспозицию "Земля чёр�
ного соболя", открытую совсем недавно, и теперь станут
частью её постоянной экспозиции.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА26 МАРТА 2021 года Ханты�Мансийское региональное

отделение ООО "Ассоциация юристов России" и Югорский го�
сударственный университет проводят в формате онлайн
Всероссийский единый день оказания бесплатной юридичес�
кой помощи.

В качестве консультантов � представители органов ис�
полнительной и законодательной власти, местного самоуп�
равления, адвокатуры, нотариата, юридического бизнеса,
профессорско�преподавательского состава ЮГУ, представи�
тели молодежного движения Ассоциации. Для  получения по�
мощи необходимо направить на электронную почту
alrf86@mail.ru письмо, содержащее следующие сведения:
фамилия, имя, отчество; дата рождения; контактный теле�
фон; социальный статус с приложением документа; суть об�
ращения (описание проблемы).


	1-4.pdf
	5-8.pdf

